



# SERGIO GUTIÉRREZ LUNA DEFENDERÁ A LOS LEGISLADORES QUE INSTALARON EL GRUPO DE AMISTAD MÉXICO-RUSIA

El congresista estadounidense por Texas, Vicente González, pidió al secretario de Estado, Antony Blinken y al secretario de Seguridad, Alejandro Mayorkas no permitir la entrada, viajes o inversiones a Estados Unidos de los diputados de Morena que el pasado 23 de marzo instalaron el Grupo de Amistad México-Rusia. El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, uno de los señalados y quien participó en la instalación de este Grupo de Amistad con Rusia, dijo que la solicitud es una amenaza y una violación de los derechos humanos de los diputados, aunque dijo que no le importa si le quitan su visa. En tanto el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna aseguró que defenderá a los legisladores que participaron en la instalación del Grupo de Amistad México-Rusia, sostuvo que debe respetarse la voluntad de los parlamentarios del PT, Morena y PRI, quienes recibieron al embajador de Rusia en México, Viktor Koronelli.

[Sergio Gutiérrez Luna defenderá a los legisladores que instalaron el Grupo de Amistad México-Rusia.mp3 - Google Drive](#)